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"Cono100do Nuestra Heroica", un programa que
recorre los sitios históricos de Zitácuaro

-Toño Ixtláhuac puso en marcha esta acción dirigida a la juventud y niñez zitacuarense.

Se visitarán lugares como El Pinocho, La Casona de la Estación, El Cerrito de la Independencia,
La Mora del Cañonazo, el Museo de la Suprema Junta Nacional Americana, próximo a ser una
realidad.

Zitácuaro, Mich., 11 de julio del 2022.-
Con la participación de alumnos de quinto

grado de la escuela primaria 18 de Marzo,
el alcalde Toño Ixtláhuac puso en marcha

el programa "Cono100do nuestra heroica",
a través del cual alumnas y alumnos de
distintos niveles recorra una serie de sitios
históricos de la ciudad.

El presidente municipal explicó que el
gobierno de Zitácuaro habilitó un autobús
en el cual, por medio de una programación,
llevará a los alumnos y alumnas de las
diferentes escuelas a conocer lugares
como El Pinocho, La Casona de la

Estación, El Cerrito de la Independencia,
La Mora del Cañonazo, el Museo de la
Suprema Junta Nacional Americana que
se inaugurará el próximo 19 de agosto,
entre otros recintos que forman parte de
la cultura e historia del municipio.

" C o m o
#CiudadPorLasNiñasYLosNiños
estamos comprometidos a crear esquemas
que fortalezcan el desarrollo humano y la
formación educativa de la niñez y juventud
zitacuarense", destacó el edil. Agregó que
la finalidad de esta labor, es que las y los
menores conozcan la importancia que
tiene Zitácuaro, por los acontecimientos
en los que ha participado a lo largo del
tiempo.

Mucha competencia en la venta
de arreglos y regalos para
graduación: Comerciantes

temporales
- Comerciantes del Jardín Constitución registran bajas ventas

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Comerciantes
de arreglos y regalos de graduación registran bajas ventas, hasta el momento solo tienen
algunos apartados y quienes acuden solo es para preguntar precios.

Dicha situación los tiene preocupados, pues temen pérdidas ya que son pocas las ventas
que han tenido. Además se instalaron en el Jardín Constitución el 20 de junio y se van a retirar
el 20 de julio, mientras que las graduaciones de las escuelas vienen retrasadas y muchas serán
después de su día límite en esta plaza pública.

En entrevista, Simoné Soto, integrante de la Unión de Comerciantes de Clausuras, señaló
que urge que la autoridad municipal les amplíe la fecha, ya que hasta el momento las ventas
han sido mínimas y no sacarán ni la inversión.

“Sí viene gente, pero es más para preguntar, no para comprar, otros solo vienen a ver, a
veces toman foto de los arreglos pero solo eso”, expresó.

Atribuyó las bajas ventas en este lugar a que hay mucha competencia, esto se puede ver
en todos lados, ya que cualquier tipo de negocio tiene arreglos de graduación, por ejemplo los
locales que tienen muñecos de peluches o regalos aprovechan estas fechas.

Invitó a la población de Zitácuaro y la región a acudir a este lugar, aquí puede encontrar
todo tipo de arreglos, desde aquellos con flores hasta los que son de globos con algún regalo.
Además los precios son accesibles y hay para todas las economías.

“Sí viene gente, pero es más para preguntar, no para comprar, otros solo vienen a ver, a veces
toman foto de los arreglos pero solo eso”.
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Sin contratar nueva deuda, Gobierno del Estado
busca estabilizar las finanzas estatales

La propuesta de refinanciar o reestructurar la deuda pública del estado, entregada al Congreso
local, será para garantizar la solvencia financiera y evitar posibles crisis al cierre del 2022 y en
próximos años.

Morelia, Michoacán, 11 de julio del
2022.- Sin la contratación de nueva deuda
estatal, el gobernador Alfredo Ramírez

Bedolla informó que la propuesta de
refinanciar o reestructurar la deuda
pública del estado, entregada al Congreso

local, será para garantizar la solvencia
financiera y evitar posibles crisis al cierre
del 2022 y en próximos años.

En conferencia de prensa, el
mandatario explicó que esta es la primera
vez que una reestructura no trae consigo
la contratación de nueva deuda, ya que el
propósito es obtener mejores condiciones
de pago de los créditos bancarios
contratados durante administraciones
pasadas, y que en conjunto suman 19 mil
500 millones de pesos.

Añadió que, de no tomarse esta
medida en Michoacán, se presentarán
dificultades económicas para cerrar este
año, “y queremos salvaguardar las
finanzas del estado y evitar contingencias
difíciles que vienen proyectadas en la
economía mundial”, dijo.

Al respecto, el subsecretario de
Egresos del estado, Rodrigo Cid de la
Torre, detalló que el plazo remanente que
actualmente tienen 15 créditos de la deuda
es de aproximadamente 14 años, con un
pago mensual de 194 millones de pesos
que bajaría a 150 millones de pesos con la

reestructura.
“El objetivo de este plan es suavizar el

perfil de amortizaciones de acuerdo a las
posibilidades presupuestales del estado y
ampliar ese plazo de vencimiento que es
de 13.8 años, a cerca de 22 años, esto va
a generar disminución en el pago
mensual”, indicó.

Agregó que la presión sobre las
finanzas estatales aumentó después de que
la administración anterior contrató nueva
deuda por 4 mil 90 millones de pesos,  y
no pago ni un sólo peso de capital, “porque
fue contratada con 12 meses de gracia y
esta carga financiera  la tendrá que
absorber el gobierno actual".

Entre las ventajas de realizar esta
operación señaló que habrá ahorros de
540 millones de pesos anuales, por lo que
en un periodo de cinco años disminuirá el
gasto en servicio de deuda por cerca de 2
mil 700 millones de pesos.

Finalmente, puntualizó que
actualmente la reestructura y/o el
refinanciamiento de la deuda, representa
una ventana de oportunidad ante los
potenciales anuncios de incremento en la
tasa de interés en el futuro cercano y son
una práctica frecuente utilizada por los
gobiernos nacionales y estatales para
mejorar las condiciones de liquidez.

Impulsa Sedebi economía solidaria a
través de las cooperativas

-Diez instituciones estatales firman convenio del Programa Interinstitucional para el Desarrollo de las
Coperativas en Michoacán.

El objetivo de Pideco es “crear y desarrollar cooperativas en el estado, a través de la conjunción
de recursos y capacidades de las instituciones involucradas.

Morelia, Michoacán, 8 de julio de 2022.-
Para impulsar la creación y desarrollo de las
cooperativas en el estado y, a su vez,
promover la economía social y solidaria, la
Secretaría del Bienestar (Sedebi) en
Michoacán, llevó a cabo la firma del convenio
del Programa Interinstitucional para el
Desarrollo de Cooperativas en Michoacán
(Pideco), en el que participan 10 instituciones
del Estado.

En el evento, encabezado por el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla como
testigo de honor, la titular de la Sedebi,
Carolina Rangel Gracida, señaló que el
objetivo de Pideco es “crear y desarrollar
cooperativas en el estado, a través de la
conjunción de recursos y capacidades de las
instituciones involucradas”.

Explicó que las cooperativas recibirán
diferentes servicios de forma integral
(capacitación, asesoría técnica y legal,
financiamiento, entre otros) con la idea de
fortalecer al sector como palanca del desarrollo
socioeconómico.

Refirió que las dependencias participantes
son las secretarías del Desarrollo Económico
(Sedeco), del Migrante (Semigrante), de
Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), de
Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las
Mujeres Michoacanas (Seimujer); además del

Sistema Integral de Financiamiento para el
Desarrollo de Michoacán (Sí Financia), el
Instituto de la Juventud Michoacana
(Ijumich), el Instituto de capacitación para el
Trabajo del Estado de Michoacán (Icatmi), el
Instituto del Artesano Michoacano (IAM) y
el Instituto Tecnológico de Morelia (ITM).

“Pideco, es un programa novedoso, único
a nivel nacional que, seguramente, vendrá a
dar los resultados que se han planteado,
sobre todo en el ánimo de abonar en el
bienestar de las poblaciones históricamente
vulneradas”, mencionó la funcionaria estatal
durante el evento en el que también estuvieron
presentes cooperativistas provenientes de
diferentes municipios del estado.

La Universidad Michoacana de San
Nicolás de Hidalgo (UMSNH) también
participa en el programa, a través de la

Facultad de Economía en coordinación con
la Unión de Cooperativas de Michoacán, con
un Pre-Nodess, un nodo de impulso a la
economía social con la metodología del

Instituto Nacional de Economía Solidaria
(INAES), a fin de promover una economía
social en la que las personas y sus
necesidades sean los más importante.
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75 Legislatura conmemorará
instalación de Junta

Americana, el 19 de agosto,
en Zitácuaro

Congreso del Estado será respetuoso y garante de las fechas históricas
del país: Adriana Hernández Íñiguez

Morelia, Michoacán, 08 de julio de 2022.- En un acto de respeto al valor de las fechas
históricas que han forjado a México como una nación independiente, la 75 Legislatura de
Michoacán determinó que será el 19 de agosto la celebración de la Sesión Solemne de
"Conmemoración de la Instalación de la Suprema Junta Nacional Americana”.

En la mencionada sesión a realizarse en la ciudad de Zitácuaro, el Congreso de Michoacán
hará entrega de la Condecoración "Suprema Junta Nacional Americana".

La Presidenta de la Mesa Directiva del Poder Legislativo, la Diputada Adriana Hernández
Íñiguez expresó que la decisión se tomó, tras valorar que las fechas históricas deben de
respetarse para que siga vigente el legado de las y los héroes que dieron patria e independencia
a las y los mexicanos.

Explicó que se había planteado en un primer momento hacer la sesión el 15 de julio; sin
embargo, luego de analizar y estudiar detenidamente este tema, se tomó la determinación de
plantear un nuevo decreto para hacer dicha sesión solemne el día que corresponde a la fecha
histórica, que es el 19 de agosto, tal y como se ha realizado en los años anteriores.

Hernández Íñiguez, invitó a las y los zitacuarences a que se sientan orgullosos de la
historia que representa su municipio para México, orgullo que comparten las y los diputados
de Michoacán.

En la sesión a realizarse en la ciudad de Zitácuaro, el Congreso de Michoacán hará entrega de
la Condecoración "Suprema Junta Nacional Americana".

Aumenta demanda de pruebas
de COVID 19 en el Centro de

Salud
- Al día se están haciendo alrededor de 20

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Por la quinta oleada de COVID 19, en los últimos días ha aumentado la demanda de
pruebas de este virus en el Centro de Salud de Zitácuaro. Al día se realizan en
promedio hasta 20 pruebas.

Así lo confirmó en entrevista Ana Denny Hernández Avilés, Directora del Centro,
quien expuso que anteriormente se realizaban en días específicos de la semana;
ahora las pruebas se llevan a cabo de lunes a domingo sin descanso.

Para ello, explicó que además se tienen a dos médicos que son los encargados de
dar consulta a quienes solicitan la prueba; después de una revisión exhaustiva,
determinan sí son candidatos para la prueba o son descartados de acuerdo a los
síntomas o riesgos. Al día se hacen como unas 40 consultas.

Los requisitos para solicitar la prueba de COVID 19 en el Centro de Salud son:
credencial del INE, CURP, constancia de no derechohabiencia. Los interesados deben
acudir en un horario de 8 de la mañana a 12:30 del día, de preferencia en las primeras
horas del día porque las fichas se agotan.

Anteriormente el servicio se brindaba a la población en general, tuviera o no
tuviera seguro, pero ahora se trata de apoyar más a las personas que no tienen
seguridad social como IMSS o ISSSTE. Sin embargo se está buscando una alternativa
para ayudar a todas las personas que soliciten dicha prueba.

Hernández Avilés, exhortó a la población a cuidarse, a no confiarse y no relajar
más las medidas sanitarias, pues ya estamos en la quinta oleada y esto se ve en el
aumento de casos positivos.

Después de una revisión exhaustiva, los médicos determinan sí son candidatos para la prueba o
son descartados de acuerdo a los síntomas o riesgos.

Toño Ixtláhuac pone en marcha
recorridos históricos por la ciudad

- El programa comienza en la Escuela Primaria 18 de Marzo

Buscamos que los menores conozcan la importancia que tiene Zitácuaro, sus sitios interesantes
y con ello se familiarice con la historia del municipio y lo que ha pasado.

La acción consistirá en realizar paseos
guiados a través de un camión que
transportará a niños de primaria, los cuales
tendrán oportunidad de disfrutar de un tour
que incluirá los principales sitios históricos
de Zitácuaro.

Fue el Presidente Municipal Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, quien dio el banderazo de
salida al primer viaje, esta ocasión los
pasajeros fueron alumnos de la Escuela
Primaria 18 de marzo.

“Todavía no está la red de sitios que
queremos visitar, está por construirse el
monumento, la galería abierta del monumento
Suprema Junta Nacional Americana, que debe
de estar listo para el 19 de agosto, es un sitio
muy bonito que va a quedar, ya arrancó la
construcción de la alberca que se debe terminar

para el mes de septiembre cuando regresen a
clases”, expresó el alcalde.

Se busca, dijo, que los menores conozcan
la importancia que tiene Zitácuaro, sus sitios
interesantes y con ello se familiarice con la
historia del municipio y lo que ha pasado.

Ixtláhuac Orihuela, llamó al cuidado de
nuestros espacios ya que lamentablemente
nuevamente fue vandalizado el muro verde que
se ubica sobre el libramiento cercano al seguro
social.

En este sentido, destacó qué ahí se invirtió
una cantidad importante de recursos propios,
obtenidos del predial y no se quieren esas
conductas. “No hay esfuerzos que valgan la
pena si hay malos ciudadanos, gente perversa
que está pensando todos los días como afectar
la ciudad”.

El programa piloto del recorrido histórico,
prevé visitar la galería abierta de la Suprema
Junta Nacional Americana, el museo del Cerrito
de la Independencia, Museo Casona de la
Estación. Se prepara la participación de las
distintas escuelas del municipio, para ello se
establecerán calendarios.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de julio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.- Con
el objetivo que niños del municipio conozcan

la historia local, el día de hoy dieron inicio los
recorridos históricos a través del programa
“Camioncito de la heroica”.
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Bedolla y Zoé Robledo dan seguimiento a
traslado de oficinas del IMSS a Morelia

Ramírez Bedolla reiteró que todos los sectores productivos y públicos de Michoacán, se
encuentran listos para recibir a los cerca de 10 mil empleados que serán trasladados en diferentes
etapas.

Ciudad de México, 12 de julio del 2022.- El
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el
director general del Instituto Mexicano del
Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo,
encabezaron una reunión de trabajo con el
cuerpo directivo para avanzar en el proyecto
de descentralización de las oficinas
nacionales del Instituto y nuevos hospitales
regionales en Michoacán.

En el encuentro, en el que también
participaron la secretaria de Desarrollo
Urbano y Movilidad del estado, Gladyz
Butanda Macías y la delegada del IMSS en
Michoacán, Luisa María Rodea Pimentel, se
determinó programar para el próximo 22 de
julio, la sesión del Consejo Técnico del IMSS
en Morelia, para dar a conocer a sus
integrantes información precisa del proyecto
de descentralización.

Se compartió que la intención es que los
miembros del Consejo Técnico supervicen y
conozcan el predio donde se construirá el
complejo administrativo del IMSS, el cual
albergaba las antiguas instalaciones del

Cereso Francisco J. Múgica, así como el
edificio del Consejo Coordinador Empresarial,
ubicado en Tres Marías. Este último, se
encuentra listo para recibir a los primeros
trabajadores que serán traslados.

En ese tenor, se adelantó que la siguiente
semana se aplicará una encuesta con el
personal de confianza del IMSS, a fin de
conocer su opinión respecto a la movilidad,
cambio de residencia y otros factores que
conllevará la descentralización, por lo que la
idea es presentar los resultados del
levantamiento en el mes de agosto.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
reiteró que todos los sectores productivos y
públicos de Michoacán, se encuentran listos
para recibir a los cerca de 10 mil empleados
que serán trasladados en diferentes etapas,
además de la disposición de facilitar los
trámites que sean necesarios para concretar
el proyecto.

Por su parte, el director general del IMSS,
Zoé Robledo Aburto, celebró que ya se
tengan las instalaciones, de Tres Marías,
disponibles para que comience la movilidad
de los trabajadores y destacó que para el 22
de julio se avanzará con otros temas
pendientes para el fortalecimiento del sector
salud en la entidad.

Enrique Quintana.
Coordenadas: AMLO y la

Estatua de la Libertad
La declaración de López Obrador sobre desmontar la Estatua de la

Libertad fue de tal desproporción que fue mayormente ignorada por la
prensa de Estados Unidos.

Pasó de noche.

Author photo. Enrique Quintana.
Coordenadas. julio 07, 2022. La
declaración del presidente López Obrador
en la cual propuso que la Estatua de la
Libertad, en Liberty Island, debería
desmontarse en caso de que se procese y
condene en Estados Unidos a Julian
Assange, fue de tal desproporción que
fue mayormente ignorada por la prensa
de los Estados Unidos.

Fue algo así como si el presidente de
un país centroamericano hubiera dicho
que habría que desaparecer el Ángel de la
Independencia porque la Guardia
Nacional hace labores de contención de
los migrantes centroamericanos.

Aquí, a cualquiera que hubiera dicho
lo anterior, se lo hubieran acabado en la
mañanera y anexas.

No crea usted que en Estados Unidos
va a preocupar demasiado esta
declaración del presidente mexicano en el
contexto de la reunión que habrán de
sostener la próxima semana los
presidentes López Obrador y Biden.

La visión que prevalece en ciertos
círculos estadounidenses muy influyentes
es que hay que ignorar los dichos de
AMLO mientras no tengan repercusiones
en la relación bilateral.

Muchos políticos y analistas en
Estados Unidos consideran que una parte
importante de las declaraciones de López
Obrador respecto a Estados Unidos
tienen que ver con su clientela electoral y
no tienen ninguna trascendencia real.

Pero, hay otros que van coleccionando
declaraciones y hechos para poder usarlos
contra AMLO, en el momento más oportuno,
antes o después de que termine el sexenio.

López Obrador ni siquiera es consciente
de su desafío a los Estados Unidos.

Un ejemplo de ello es su ignorancia
respecto a lo que significa para los
estadounidenses la Estatua de la Libertad.

Piensa AMLO que la buena relación que
tiene con Biden, así como fue el caso de la
que tuvo con Trump, es suficiente para
mantener una buena química entre los dos
gobiernos y naciones.

Se equivoca de todo a todo y ni siquiera
se da cuenta.

La relación con Estados Unidos va mucho
más allá de la que existe con el presidente
Biden y en esa relación más amplia y diversa,
hay muchos signos de deterioro.

López Obrador es el responsable de ello.
La Cancillería y sus funcionarios se pasan

mucho tiempo tapando agujeros e impidiendo
que las cosas se agraven.

Hasta ahora lo han hecho bien, pero los
bomberos no pueden apagar todos los
incendios.

¿Por qué poner sobre la mesa un tema tan
distante de los mexicanos como pudiera ser
la eliminación de la Estatua de la Libertad?

Algunos piensan que esto tiene que ver
solamente con la creación de un elemento de
distracción respecto a los problemas reales
del país.

Puede ser, pero creo que hay mucho más
que eso.

El hecho de que el tema haya pasado casi
desapercibido muestra que si ese fuera el

propósito, simplemente no funcionó.
Creo que el asunto de fondo es una

pérdida de conexión con la realidad del
presidente de la República.

Hay indicios que muestran que el
presidente ha perdido la proporción.

Los elementos de distracción podrían ser
otros, pero él quiere pensar que lo que diga
de la Estatua de la Libertad puede importar.

Después de que su secretario de Salud,
Jorge Alcocer, habló de la “hora de Dios”, ya
todo es posible.

Si los asesores del presidente Biden ven
este hecho con una sonrisa burlona y piensan
que se trata de un gesto folklórico y
pintoresco de un mandatario tropical, el tema
será meramente divertido e irrelevante.

Pero, me parece que AMLO está jugando
con fuego.

La debilidad que hoy padece el presidente
Biden hace indispensable que tenga una
buena relación con México.

Pero, Estados Unidos es un país muy
complejo y diverso. Una buena relación entre

los presidentes está lejos de significar una
buena relación entre los países.

Y las declaraciones del presidente
destruyen las posibilidades de la buena
relación.

Así que, ojalá que López Obrador deje
en paz a la Estatua de la Libertad y se
concentre en los inacabables pendientes
que tiene en México.

Nos va a convenir a todos.
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Julio

Secretaría de Bienestar
dispersa más de 2 mil mdp

en pagos de
Sembrando Vida

 Beneficio directo para más de 445 mil sembradoras y
sembradores, informa la secretaria Ariadna Montiel

 Inversión social revitaliza la producción y la economía de los 21 estados
donde opera el programa El Gobierno de México, a través de la Secretaría de
Bienestar, informa que el 7 de julio fueron depositados dos mil 82 millones de
pesos a 445 mil 069 sembradoras y sembradores del programa Sembrando Vida,
conforme a los tiempos del calendario de pagos de los programas y pensiones que
están a cargo de la institución.

El pago consiste en cinco mil pesos mensuales para cada persona integrante
del programa en todo el país, destacó la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel
Reyes.

Bienestar llevó a cabo el pago mediante depósito directo y sin intermediarios
en las tarjetas de Banco del Bienestar. Las personas beneficiarias podrán identificar
en su estado de cuenta el depósito como “disp sem vida”.

Adicionalmente, la titular de la Secretaría de Bienestar destacó que actualmente
está en marcha la Tercera Jornada Nacional de Siembra, donde 380 millones de
plantas se llevarán de los viveros comunitarios a las parcelas, "sembraremos árboles
maderables y frutales como café, cacao, maíz, frijol y un sinnúmero de especies”.

En tanto, el subsecretario de Inclusión Productiva y Desarrollo Rural, Hugo
Paulín Hernández, explicó que el avance de la jornada es de 20 por ciento en las
parcelas.

En reciente reunión con titulares de las coordinaciones regionales del programa
Sembrando Vida, se evaluaron los avances de la creación de 202 Comunidades de

Aprendizaje Campesino (CAC), donde las sembradoras y sembradores producen
gran parte de las plantas.

Hasta el momento, las jornadas han iniciado en Campeche, Guerrero, Puebla,
Nayarit, Michoacán y Chihuahua, estado donde acudió el presidente Andrés

Manuel López Obrador el pasado 27 de mayo.

Los problemas cardíacos,
trastornos neurológicos e
infertilidad también son

riesgos de la exposición a los
campos electromagnéticos

Por Dr. Joseph Mercola.La radiación emitida por los teléfonos celulares también ha
demostrado tener un impacto significativo en la salud neurológica y mental, ya que, por
ejemplo, podría contribuir o agravar la ansiedad, depresión y demencia; de igual manera todos
estos padecimientos se han generalizado y cada vez son más frecuentes, aún si los casos de
cáncer cerebral han disminuido.26 Esto también es lógico, ya que la disfunción cerebral puede
producirse mucho más rápidamente que un tumor, el cual podría tardar décadas.

La investigación también sugiere que la exposición excesiva a los campos electromagnéticos
puede contribuir a los problemas reproductivos. Por ejemplo, los investigadores han
descubierto que la exposición prenatal a campos de frecuencia industrial casi podría triplicar
el riesgo de aborto espontáneo de una mujer embarazada.27

Según el autor principal y científico investigador de la división de investigación de Kaiser
Permanente, el Dr. De-Kun Li, "este estudio proporciona evidencia reciente, que proviene
directamente de una población humana, la cual indica que la exposición a campos magnéticos
de forma cotidiana podría tener efectos adversos en la salud", y agregó que sus hallazgos
"deberían captar la atención sobre este riesgo ambiental posiblemente significativo para las
mujeres embarazadas".28

Según Li, al menos hay otros seis estudios, además de dos de los suyos, que demuestran
esta conexión. La exposición a los campos electromagnéticos también podría desempeñar un
rol importante en el cáncer testicular e infertilidad masculina.29,30,31,32,33

Los estudios han relacionado la exposición a la radiación electromagnética de bajo nivel,
emitida por los teléfonos celulares, con una disminución del 8 % en la motilidad espermática
y de un 9 % en la viabilidad del esperma.34,35

Las computadoras portátiles con acceso a wifi también se han vinculado con una menor
motilidad del esperma e incremento en la fragmentación del ADN del esperma después de solo
cuatro horas de uso.
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En Zitácuaro, se agotan las vacunas COVID 19
para niños de 5 a 11 años

- La Delegación Regional de Bienestar gestionará más en próximos días

 Emma Rivera Camacho, aseguró que ya se gestiona la cantidad necesaria para atender la
demanda y se espera programar fechas próximas para aplicarla.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de julio
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Las vacunas contra el COVID
19 destinadas para niños de 5 a 11 años,
se agotaron, y quedaron pendientes de
recibirla cientos de menores de varias
zonas del municipio.

Así lo confirmó en entrevista, la
Delegada Regional de Bienestar, Emma
Rivera Camacho, quien aseguró que ya
se gestiona la cantidad necesaria para
atender la demanda y se espera programar
fechas próximas para aplicarla.

Recordó que para atender a este
sector de la población llegaron 13 mil
vacunas al municipio de Zitácuaro de la
denominada Pfizer, y se programó desde
el jueves, viernes, sábado y se retomó este
martes 12 de julio para su aplicación, sin

embargo se superaron las expectativas y
no alcanzó el biológico.

Desde el primer día se pudieron ver
largas filas, y el interior del auditorio de la
Escuela Secundaria Técnica No 49
Samuel Ramos, a su máxima capacidad.
Este martes por ser el último día de la
jornada, durante la mañana había doble
fila y ésta llegaba hasta las instalaciones
de la CFE.

Rivera Camacho, aseguró que se está
haciendo la valoración para tener una
cantidad precisa de vacunas pendientes a
solicitar, en cuanto se tenga dicha cifra se
hará una logística para atenderla.

Reconoció la preocupación de padres
de familia para cuidar a sus hijos del virus,
ya que respondieron positivamente al
llamado del sector salud y del Gobierno
Federal y llevaron a sus hijos a recibir la
vacuna. Por las cifras obtenidas, aplaudió
que se superó a otros municipios del estado
en cuanto a cobertura, incluida Morelia
dónde las sedes estuvieron semi vacías
durante las jornadas de vacunación.

Justicia expedita, compromiso
de los Centros de Conciliación

Laboral: Sedeco
-Fue presentado el director general de los Centros de Conciliación

Laboral en el estado, Andrés Medina Guzmán

Morelia, Michoacán, 12 de julio del 2022.- El compromiso de los tres Centros de Conciliación
Laboral que operarán en Michoacán a partir de octubre será actuar con eficiencia, y cumplir
con el tiempo promedio de resolución, que es de ocho semanas en las entidades donde ya
operan, aseguró el encargado del Despacho de la Secretaría de Desarrollo Económico, Rubén
Medina González.

En rueda de prensa en la que presentó al director general de los Centros de Conciliación
Laboral, Andrés Medina Guzmán, el funcionario recordó que la indicación del gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla es que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje establezca fechas
para la resolución de los casos y dictamine los laudos para dar por terminados los procesos,
ya que se busca evitar dos estructuras en paralelo durante un periodo largo.

Por su parte, Andrés Medina Guzmán consideró que, si bien el tiempo para que comiencen
a operar los Centros de Conciliación Laboral es limitado, se realizan reuniones de trabajo
interinstitucional para establecer la estructura orgánica, los documentos normativos y la
propuesta presupuestaria para poder arrancar el 3 de octubre.

 Refirió que en breve será lanzada la convocatoria pública para definir a los conciliadores,
quienes deberán tener amplia experiencia en el tema laboral.

Por su parte, el subsecretario del Trabajo y Previsión Social de la Sedeco, Juan Pablo
Puebla Arévalo, recordó que ya están definidos los espacios donde operarán los Centros de
Conciliación Laboral.

Precisó que en Morelia operará en el edificio ubicado en la avenida Lázaro Cárdenas,
frente a la Sedeco; en Uruapan estará en la Ciudad Administrativa (edificio de Gobierno), en
tanto que en Zamora lo hará en el Centro Regional de las Artes de Michoacán (CRAM) planta
baja con acceso independiente.

$8.00
EjemplarEn breve será lanzada la convocatoria pública para definir a los conciliadores, quienes deberán

tener amplia experiencia en el tema laboral.
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Pensión para el Bienestar de las Personas con
Discapacidad registra 9 mil solicitudes

-Este 31 de julio cierra el plazo de registro.

Carolina Rangel Gracida, recordó que se realizó una ampliación del periodo de registro para
continuar con la recepción de solicitudes durante todo el mes de julio.

Morelia, Michoacán, 12 de julio de 2022.-
Tras la ampliación del plazo para recibir
solicitudes de ingreso al programa Pensión
para el Bienestar de las Personas con
Discapacidad de 30 a 64 años de edad, la
Secretaría del Bienestar (Sedebi) del Gobierno
de Michoacán, registra un total de 9 mil
solicitudes de ingreso.

 La titular, Carolina Rangel Gracida,
recordó que se realizó una ampliación del
periodo de registro para continuar con la
recepción de solicitudes durante todo el mes

de julio.
 En este sentido, Rangel Gracida, hizo un

llamado a las personas de los 113 municipios
del estado que tienen algún tipo de
discapacidad para que acudan a los Centros
Integradores más cercanos a su localidad para
presentar su solicitud de ingreso acompañada
de la documentación requerida a la brevedad.

 La funcionaria estatal resaltó que el
objetivo de este programa es mejorar la
calidad de vida de las personas con
discapacidad permanente a través de un
apoyo bimestral de 2 mil 800 pesos, una vez
incorporado al padrón del programa.

 Es importante recordar que este apoyo
va dirigido a michoacanas y michoacanos que
presenten alguno de los cinco tipos de
discapacidad; visual, auditiva, motriz,
psicosocial e intelectual.

Juan Pablo I será beatificado el
4 de septiembre. Papa
Francisco presidirá la

beatificación
La excepcionalidad de esta beatificación radica en que los papas sólo

suelen presidir las canonizaciones.

JULIO 11, 2022 23:44REDACCIÓN ZENITCIUDAD DEL VATICANO, PAPA FRANCISCO,
PAPAS

Por: Bernardo di Luca. (ZENIT Noticias / Ciudad del Vaticano, 11.07.2022).- En ocasión de
la ceremonia de beatificación del Sumo Pontífice Albino Luciani – Juan Pablo I (1912-1978), se
ha especificado que la celebración litúrgica con el rito de la Beatificación tendrá lugar el
domingo 4 de septiembre de 2022 en la Plaza de San Pedro a las 10:30 horas y será presidida
por el Papa Francisco.

La Petición de Beatificación será leída por el Obispo de la Diócesis de Belluno-Feltre,
Monseñor Renato Marangoni, como sede excepcional de la Causa de canonización del
Venerable Juan Pablo I, junto con el Postulador de la Causa, Cardenal Beniamino Stella y la
Vice-Postuladora, Dra. Stefania Falasca. Durante la beatificación, la Postulación hará entrega
al Papa de un relicario con una reliquia del nuevo Beato.

Juan Pablo I Biografía completa
La tarde anterior, sábado 3 de septiembre de 2022, a las 18.30 horas, se celebrará una Vigilia

de Oración en la Basílica de San Juan de Letrán, presidida por el Cardenal Angelo De Donatis,
Vicario General de Su Santidad para la Diócesis de Roma.  La Vigilia de preparación a la
beatificación tendrá lugar en la Basílica que alberga la Cátedra del Obispo de Roma, de la que
Juan Pablo I tomó posesión el 23 de septiembre de 1978.

La excepcionalidad de esta beatificación radica en que los papas sólo suelen presidir las
canonizaciones. Sin embargo, el Papa Francisco ha querido encabezar esta beatificación y
hacerse presente con el gesto de persona.

$8.00 Ejemplar

Se hunden 15 tumbas del
Panteón Municipal

- Administración llama a propietarios de espacios a estar pendientes

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Por la temporada de lluvias, 15 tumbas del panteón municipal San Carlos se han
hundido y están en malas condiciones.

Así lo informó la Administradora, Keiry Lizeth Velázquez, quien precisó que es
urgente que los propietarios de los espacios estén al pendiente para que puedan
intervenir, en caso que se requiera.

Por el momento se han gestionado camiones de tierra para poder rellenar los
espacios vacíos, pero es necesario que los propietarios de las tumbas afectadas se
hagan responsables.

“La mejora y rehabilitación de todo el panteón es responsabilidad de la
administración, pero los casos específicos de cada tumba le corresponde a los
propietarios y nosotros no podemos intervenir; en caso que requieran el apoyo del
personal, se les proporciona pero lo tienen que solicitar”, expresó la funcionaria del
Gobierno Municipal.

Velázquez Ávila, señaló que la administración a su cargo, ha tratado de dar las
facilidades a los usuarios para que este lugar se encuentre en buenas condiciones.
Prueba de ello es que por el momento es notable la mejora que presenta el camposanto
para los visitantes que acuden a visitar la tumba de sus familiares.

Además, agregó que se han hecho las solicitudes correspondientes a la
subdirección de Medio Ambiente, para que hagan las podas necesarias a los árboles,
a fin de evitar daños que se generen durante la temporada de lluvias

 Se han gestionado camiones de tierra para rellenar los espacios vacíos, pero es necesario que
los propietarios de las tumbas afectadas se hagan responsables.
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Por: Tayde González Arias.
Arena SueltaContinúa abierta convocatoria

de ingreso al IMCED
-Las y los interesados deben registrarse en línea, antes del 11 de agosto,

en www. imced.edu.mx/nuevo-ingreso/

Morelia, Michoacán, 12 de julio del 2022.- El Instituto Michoacano de Ciencias de la
Educación (IMCED), mantiene abierta hasta el 11 de agosto su convocatoria de nuevo ingreso
para licenciaturas, maestrías y doctorado, en sus tres planteles de Morelia, Lázaro Cárdenas
y Zitácuaro y en las sedes de Venustiano Carranza e Irimbo.

Christian Pineda Chávez, director general del IMCED, recordó que la oferta académica que
ofrece el instituto permite formarse como profesionales de la educación en áreas especializadas
y terminar su licenciatura en 4 años.

La oferta académica incluye cinco licenciaturas, 9 maestrías y un doctorado, que se pueden
cursar en modalidad directa con clases de lunes a jueves o semirresidencial con clases viernes
y sábado.

Las y los interesados deben realizar su registro en línea a través de la página
www.imced.edu.mx/nuevo-ingreso/, después presentar su examen de admisión el 11 de agosto
y, posteriormente, realizar su curso de inducción.

Entre las licenciaturas que se ofertan están: Pedagogía, Educación artística, Inclusión
educativa, Psicología educativa, Comunicación educativa y Educación media especializada
en inglés.

Mientras que las maestrías son. Pedagogía, Cultura física, Ciencias naturales, Psicología
de la educación con perspectiva psicoanalítica, Psicogenética, Dificultades en el aprendizaje,
Sociología de la educación, Administración educativa, así como el doctorado en Educación.

La oferta académica incluye cinco licenciaturas, 9 maestrías y un doctorado, que se pueden
cursar en modalidad directa con clases de lunes a jueves o semirresidencial con clases viernes
y sábado.

Llámame por mi nombre
El nombre de cada uno de nosotros

tiene su significado en cuanto al origen,
es decir además de la procedencia del
nombre, cuando se piensa en ponerle de
tal o cual modo a algo o a alguien se guarda
algo especia de gusto o agrado por
algunos nombres y se escoge para que lo
lleve de por vida alguien, y las
motivaciones suelen ser comunes cuando
se le pone como se llamó o se llama, el
papá, la mamá o el abuelo, también hay
ocasiones en las que se busca en los
pasajes bíblicos o por el puro significado,
cualquiera que sea el caso lo mejor que
nos puede pasar es que sea escrito

correctamente en el registro civil.
Hay una cantidad de nombres como de apellidos que son muy comunes, llaman la

atención las cifras en los que destacan por ejemplo un Hernández o un Juan, como los
que más prefieren otorgar los padres a los hijos o los abuelos a los nietos, incluso
elegir el nombre puede tornarse en toda una discusión, para evitar recordar con el
nombre a la expareja, a la exnovia o novio o a alguien indeseable, y aunque cierto es
que no se encarnará en una nueva persona lo que representó alguien más lo altamente
rescatable es que se elija la mejor opción que haga feliz a quien lo lleve.

Las instituciones encargadas desde la Secretaría de Gobernación a nivel federal
como sus semejantes en el ámbito estatal, han encaminado políticas que invitan y
hasta prohíben que a los recién nacidos se les pongan nombres que en un futuro
pudiera causar burlas o risas, lo cual es loable pues frente a poca información o mucha
ignorancia, un personaje, una frase, un momento o un apodo pudieron y puede ser
con el que se atrevan a registrar a alguien. Poner un nombre debe ser tan serio como
la propia vida lo es, como la identificación, el carnet, la curp o el pasaporte, por eso es
mejor que se debata que se investigue, y no sea cosa de una ocurrencia.

Por otro lado encontramos los nombres que se le dan a los animales, los cuales
deben ser considerados también con seriedad, pues no a todos les gustan las mascotas,
y puede ser penoso ponerle nombre de una persona y referirse en público a la mascota
y que alguien que lleve ese nombre lo escuche y seguramente no lo vea con simpatía,
pues siendo tan rico el lenguaje, tan extensas las características del color chocolate,
negro, el pelaje largo o los ojos tristes como de ahí apoyarse para el nombre, y no
terminar dándole un nombre propio.

En el tema artístico gracias a nombres bien pensados, las disqueras y los artistas
han ganado fama y fortuna, lo que nos vuelve al camino sobre que darle tiempo a
cómo llamarnos vale la pena. Y en referencias a organizaciones gubernamentales
facilitan su identificación y familiaridad aunque también otras organizaciones como
las que se han dedicado a la delincuencia en casi todo el mundo han hecho uso de
nombres que fluctúan a la esperanza, a la libertad o la democracia (aunque no siempre
lo sean), infundiendo miedo o confianza. Nombres como familia y michoacana, fueron
juntas dos palabras que se escucharon por todos lados, o usar el carácter de templario,
por supuesto que también identifica hasta una filosofía en su creación y se entiende
que en el actuar, y que podría inspirar a que se protegieran entre sí como lo hace una
familia o que actuaran con un definido carácter de templanza, no se debe omitir que
además estos nombres ya se habían usado por otras organizaciones en otros tiempos.

Las nuevas generaciones, o los senderos luminosos son también nombres de
organizaciones que así como el nombre de una persona fueron pensados para que se
les identificara de por vida, y aunque se espera que lo nuevo sea la paz aplicada a las
generaciones que vienen o que la luminosidad llegue con la educación o la sabiduría,
estos nombres se alejan en mucho de lo que de manera explícita se pudiera interpretar,
lo mismo ocurre con los nombres que les han llegado a dar a algunos movimientos
sociales, es el caso por ejemplo del Ejercito Zapatista de Liberación Nacional, pues
además de ser un asunto beligerante, y aunque son claras y aceptadas las condiciones
por las que nacen, lo cierto es que habrá de analizarse que tanto tienen en su actuar
respecto a Zapata y que tan alejados estarían de ser de alcance nacional, una vez que
naciera en un estado del sur, promoviera una candidatura que no alcanzará registro y
su consolidación ha sido fuertemente criticada por quien la encabeza.

Según el estado en el que nos encontremos, cuando tengamos que ponerle nombre
a un nuevo integrante de la familia, al grupo o la mascota, lo ideal será considerar que
ya que lo llevaran por siempre y deseamos que la gente lo identifique de tal o cual
forma, tomemos el tiempo, y solos o en consenso, seleccionemos aquel que le sea
además de útil, motivo de orgullo por lo que su significado de origen guarde.
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Automovilista es hallado
muerto en la Av. Lázaro

Cárdenas de Morelia
-Al hombre no se le apreciaron heridas de violencia, y  probablemente

sufrió un paro cardíaco.

Morelia, Mich.- 11 de julio de 2022.- Un hombre fue hallado muerto dentro de su
vehículo que estaba aparcado a la orilla de la avenida Lázaro Cárdenas, en Morelia.
El susodicho al parecer sufrió un paro cardíaco, comentaron autoridades policiales y
de rescate.

El hombre fue encontrado inerte en el asiento del piloto de un vehículo Honda
Civic, color gris, el cual estaba a la altura de la colonia Chapultepec Sur.

El hecho ocurrió durante la tarde de este lunes. Los policías fueron alertados
sobre la situación, entonces acudieron al sitio y con apoyo de unos paramédicos
confirmaron el deceso del automovilista, a quien no se le apreciaron huellas de violencia,
él permanece en calidad de no identificado.

Los uniformados acordonaron el área y pidieron la intervención de la Fiscalía
General del Estado (FGE), cuyos especialistas de la Unidad de Atención Inmediata
se encargaron de las averiguaciones respectivas y trasladaron el cadáver a la morgue
para la práctica de la necropsia de rigor.

El hombre fue encontrado inerte en el asiento del piloto de un vehículo Honda Civic, color gris,
el cual estaba a la altura de la colonia Chapultepec Sur.

Dos adolescentes mueren en
volcadura ocurrida en Tuxpan
-Hay dos mujeres lesionadas

Paramédicos locales, confirmaron el deceso Iván P., de 12
años de edad y de Ramiro G., de 15 años, los cuales salieron
disparados del auto.

Tuxpan, Mich.- 11 de junio
de 2022.- La mañana de este
lunes, un auto particular se salió
de la carpeta asfáltica y volcó,
lamentablemente a
consecuencia del incidente dos
menores de edad perdieron la
vida y dos mujeres resultaron
lesionadas.

El aparatoso accidente se
registró sobre la carretera
Ciudad Hidalgo –Zitácuaro, a la
altura de la colonia Mariel,
dentro del municipio de Tuxpan,
donde terminó deshecho un
auto de la marca Toyota, tipo Yaris de color
verde con placas de circulación
PFD924N.

Algunos automovilistas que circulaban
sobre dicha rúa, al percatarse de lo
ocurrido solicitaron ayuda, acudiendo
paramédicos locales, mismos que
confirmaron el deceso Iván P., de 12 años
de edad y de Ramiro G., de 15 años, los
cuales salieron disparados al momento del
percance.

De igual forma los socorristas

auxiliaron a las lesionadas Alejandra
Michel P., de 17 años y Sandra Erika C.,
de 42 años de edad, todos ellos vecinos
de la zona de “Las Grutas”, en esta
demarcación.

Los agentes de Tránsito del Estado
acordonaron el área y solicitaron la
intervención de la Fiscalía Regional del
Justicia, cuyo personal se hizo cargo de
emprender las diligencias de ley y posterior
levantamiento de los cuerpos.

Joven pierde la vida al chocar
su moto contra una camioneta,

frente a la ETI

El conductor de esta moto perdió la vida, al parecer la conducía a
alta velocidad, tras impactarse con los bolardos y después contra
una camioneta.

Zitácuro, Michaa,
julio 12 de 2022.- Es<te día
por la mañana,
aproximadamente  a las
9:30 horas, un joven de
entre 20 y 25 años de
edad, con su moto chocó
contra los bolardos de
Avenida Revolución sur
y después se fue contra
una camioneta, donde
por el fuerte impacto
perdió la vida.

Personal del Cuerpo
de Bomberos, acudió tras
ser informado del
accidente y casi fente a la secundaria Técnica 49, donde una persona que conducía una
motocicleta marca Bajaj Pulsar NS200, con placas del Estado de México, se impactó, al parecer
por alta velocidad, según testigos, contra los bolardos y después contra la camioneta Van
Marca, Chrysler, tipo: Grand Caravan, color blanco con rojo, placas del Estado de México.

El conductor de la moto, al ser auscultado por los paramédicos, ya no presentaba signos
vitales. Vestía pantalón color caqui claro y playera negra, aproximadamente de unos 20 a 25
años.

Nos reportan vía telefónica un percance vehicular donde estan invucrados una Van y una
motocicleta en Avenida Revolución Sur a la altura de la Secundaria ETI

*Acciones*
Se dirige la Unidad 018 a la ubicación antes mencionada resultando un percance vehicular

entre los siguientes vehiculos:
*Vehiculo 1* Van Marca: Chrysler, Tipo: Grand Caravan, Color: Blanco con rojo, Placas:

Del Estado de México.
*Conductor* masculino de 46 años y con domicilio x Sin lesiones aparentes.
*Vehiculo2* Motocicleta Marca: Bajaj Pulsar Tipo: NS200, Color: Blanco, gris y negro,

Placas: Del Estado de México.
*Conductor* Falleció en el lugar, se desconocen datos. Vestía pantalón color caqui claro

y playera negra, aproximadamente de unos 20 a 25 años.
*De lo sucedido:* Se desconocen las causas.
*Unidad utilizada* ?? 021.
Extra oficialmente y por versión de un testigo presencial, se dijo que, "el joven viajaba a

exceso de velocidad, perdió el control de la motocicleta y choco con los bolardos para después
pegarle al de la camioneta rojo con blanco".

Localiza FGE sana y salva a
joven reportada como

desaparecida en Zitácuaro
Morelia, Michoacán, a 11 de julio de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) localizó -sana y salva- a una joven de 20 años de edad, quien el pasado sábado fue
reportada como desaparecida en el municipio de Zitácuaro.

De acuerdo con la denuncia presentada, aproximadamente a las 16:00 horas del 8 de julio,
Maribel B., fue vista por última vez en la colonia Centro, desconociéndose desde ese momento
su paradero.

Al temer que la agraviada fuera víctima de algún delito, la Fiscalía Especializada para la
Investigación y Persecución de Delitos de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición
Cometida por Particulares, activó los protocolos de búsqueda establecidos en la Alerta Alba
y llevó a cabo trabajos de investigación que permitieron establecer su paradero en un domicilio
familiar.

La agraviada fue asegurada y trasladada ante el agente del Ministerio Público de la Fiscalía
Especializada, que una vez que llevó a cabo las actuaciones, desactivó la Alerta Alba y dio por
terminada la investigación.

La FGE refrenda su compromiso de garantizar la salvaguarda y protección de los derechos
de las mujeres y niñas en Michoacán.
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